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横須賀市立ろう学校だより 

            

No．２ 平成28年４月11日  正門玄関 

今年度着任された方を紹介します 
校長 北村 耕一 

今年度、7 名の方が本校に着任されました。 

年度初めの忙しいなか、自己紹介とろう学校に着任

しての感想等について書いていただいたので、ご紹介

します。 

 

教頭 村野 茂 

 4 月より増田教頭先生に代わり、着任いたしました

村野茂です。どうぞよろしくお願いします。私は本校

に、平成 26 年度まで 10 年間幼稚部に所属して勤務

していました。昨年度は、大楠中学校に転任し中学校

では支援級を担任していました。   

 支援級の生徒たちは様々な課題があり、どのような

実態で、どのようにｱﾌﾟﾛｰﾁをしていけばいいのかなど

試行錯誤の毎日でした。特に指導が難しいと感じたこ

とはｺﾐｭﾆｹｰｼｮﾝに関することで、状況に応じたｺﾐｭﾆｹｰ

ｼｮﾝを身につけさせることの大変さを感じながらも、

少しでも行動の変化や心の成長やがみられたりする

と嬉しかったです。部活動では野球部の顧問を担当

し、専門的なことはわからないながらも練習や試合を

経験していく中で、少しはﾉｯｸが上達したかなと思っ

ています。 

 中学校の支援級生徒の指導は、障害、特性も異なり

ますが、ろう学校の指導で感じていたこと同じことが

ありました。それは「経験」することが成長を促すと

いうことです。 

 私も同じように初めてのことは不安で消極的にな

ることも多々あるし、理解していないこともたくさん

あります。通常の子どもたちと比べて、支援を要する

子どもたちだからこそ、課題に応じた指導に努めてい

かなければなりません。今回このような形で横須賀ろ

う学校で仕事ができることの幸せを感じながら、聴覚

障害教育の理解は不十分でありますが、今までの経験

をもとに子どもたちが、生き生きとした自主的な活動

につながっていく手助けをしていきたいと考えてい

ます。 

 また、学校が安全で安心できる生活の場になり、楽

しく登校ができ、さらには言語力を培い、学力が高め

られるように教職員と力を合わせて指導に当たって

いきます。保護者の皆様はもとより、関係者の皆様と

の連携を大切にしていきますので、何卒、ご指導ご鞭

撻のほどよろしくお願い申し上げます。 

 

教諭 辻 祐太 

こんにちは、私の名前は辻祐太と申します。昨年度

の 3 月まで、児童養護施設に 2 年間、指導員として勤

めておりました。その中で、障がいを持つ子どもたち

と関わる機会を頂きました。その経験を通して、障が

いを持った子どもへの指導の難しさや指導が伝わっ

たときの喜びやうれしさを感じました。そして施設の

場だけでなく、様々な場で、障がいを持った子どもた

ちに対して、支援、指導を行わせて頂きたいという気

持ちから、特別支援学校の教員を志望致しました。 

ろう学校に着任させていただけることを知ってか

ら、手話の勉強を毎日行っています。手話を始めて間

もない私ですが、持ち前の明るさと笑顔で子どもたち

のために、前向きにがんばっていきたいと思います。 

ろう学校の教員として、また一人の人間として子ど

もたちと一緒に成長していけたらと思います。まだま

だ未熟ではありますが、子どもたちの笑顔のために日

々、自己研鑽に努める所存でありますのでどうぞよろ

しくお願い致します。 

 

事務主事 廣瀬 成美 

 はじめまして。事務職員の廣瀬成美と申します。

昨年度までは横須賀市立田戸小学校に勤務していま

した。 

 初めての異動ということで不安もいっぱいでした

が、事務室のみなさんに優しく迎えられ、何とか毎

日頑張っています。田戸小学校では事務職員は 2 人

でしたが、4 人というのは初めてで、何か困ったこ
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とがあれば 4 人で相談できるという環境は本当に心

強いです。休憩時間などのちょっとした雑談も楽し

いです。 

 児童、生徒のみなさんも、廊下などですれ違った

時には明るいあいさつをしてくれて、とてもうれし

いです。もっといろいろな話ができるように、手話

の勉強もがんばろうと思います。 

 まだまだろう学校について分からないことだらけ

で、事務の山本さん、福西さんをはじめ、いろいろ

な先生や保護者の方々にたくさん助けて頂くと思い

ますが、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

事務主事 西川 恵太 

今年度より新採用として勤務することになりまし

た、事務の西川です。昨年度まで 11 年勤めた横浜市

役所より転職してまいりました。 

大学生時代、地元の中学校の外部指導員として、生

徒にﾊﾞｽｹｯﾄﾎﾞｰﾙを 4 年ほど指導してました。その他、

体育祭などの行事にも運営補助等に携わったりして、

学校運営を目の当たりにした時から学校勤務への憧

れがありました。 

私自身も先天性の両耳感音性難聴により補聴器を

装用しています。幼少期には幼稚部やことばときこえ

の教室に通学、通級していました。ですから最初の職

場が、ろう学校というのも何かの縁だと感じており、

市内唯一のろう学校で働けることを嬉しく思ってい

ます。 

公務員としての実務経験を活かしながら、また、学

校事務に必要な知識を一日でも早く身に付けて、先生

方の勤務環境や園児・児童・生徒たちの教育を受ける

環境を 

より良いものにし、円滑な学校運営の一助となるよ

う、気概を持って職務に取り組んでまいります。どう

ぞ宜しくお願い致します。 

       

今年度 お世話になる皆様をご紹介します 

今年度、本校の教育、幼児・児童・生徒を支えてく

ださる学校評議員様、校医様、薬剤師様をご紹介しま

す。 

学校評議員様 

       原田 公人 様、久米 武郎 様 

       齋藤 捷彦 様、鈴木 勝博 様 

      武谷 廣子 様 

 

校医様・薬剤師様 

      佐藤 眞紀子 様、塩谷 芳正 様 

     金子 卓爾 様、 青木 大輔 様 

    石井 靖彦 様、  新浪 一嘉 様 

 一年間、よろしくお願いいたします。 

 

４月７日(木)離退任式を行いました 

別れを悲しむような雨の降りしきるなか、4 名の教

職員の離任式と 2 名の教職員の退任式を行いました。 

・離任された教職員 

  増田  功   教頭：馬堀小学校へ 

  相川  博彦  教諭：明浜小学校へ 

  岸本 朋子事務主査：津久井小学校へ 

  角田 千夏 調理員：望洋小学校へ 

・退任された教職員 

  伊藤 治美 教諭、後藤 雅代 調理員 

 

４月の主な予定 

※詳細は学部便り・学級通信で確認してください。 

11 日(月)給食開始 

13 日(水)研修会のため通常より早く下校します。 

14 日(木)心電図測定(小 1・中 1・高 1) 

15 日(金)ALT 着任、ﾚﾝﾄｹﾞﾝ撮影(高 1) 

19 日(火)全国学力学習状況調査(小 6)、 

    横須賀市学習状況調査 

        (中 1・小 5・小 4・小 3) 

20 日(水)研修会のため通常より早く下校します。 

21 日(木)全校清掃(体育館) 

  22 日(金)保護者説明会 10:00 視聴覚室 

     PTA 第 1 回役員会 13:00 校長室 

27 日(水)HA 相談 

28 日(木)小学部春の遠足(ｿﾚｲﾕの丘)、 

    中高等部春の遠足(ﾏｻﾞｰ牧場) 
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